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 RI 第２６１０地区   

 井波庄川ロータリークラブ会報 

     2011-2012 年度 No.２ 

事務局 〒939-1635 富山県南砺市福光 7336-4 福光会館 3Ｆ 

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333ＦＡＸ0763-53-1334、

inashorc@athena.ocn.ne.jp 

2011-2012 年度 会長 高瀬顕正 、幹事 浅田裕二 

2011-2012 年度 RI テーマ 

   

「こころの中を見つめよう 

 博愛を広げるために」 

(カルヤン・バネルジー会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

              例 会 記 録（新年度懇親会）  

第１５８０回例会（新年度懇親会） 

平成２３年 7 月１３日(水) 鳥越の宿「三楽園」  

＊例会 

 

１．点 鐘 高瀬顕正新会長 

２．ソング 我等の生業 

 

３．会長の時間：先週末梅雨明け宣言され、いよいよ暑

くなってきました。と同時に蝉の声もきかれましたが、

昨年よりもその数は少ないようです。蝉は 6 年地中に

あって、段々地表に近付きその年の暑い夏が来ると現

れます。昨年は大変な猛暑で、9 月 20 日頃まで 30℃

という季節でしたが、今年の蝉が少ないのは、今年出

るはずの蝉が 1 年早く昨年出てしまったのではない

かと、思われます。 

     高瀬会長 

ところで、先日、体がだるく、暑いなあと思い熱を

測ったら、体温が 38.6 度あり、そのうち 39 度まで上

がり、これはと思い氷で冷やしましたら、翌朝 36.5

度まで下がって一安心しました。思い出せばこれが熱

中症だったのですね。別に室外に長くいたわけでもあ

りません。皆さんも、水分を補給して気をつけましょ

う。 

     幹事報告 

４．幹事報告（浅田新幹事）：①10 月 29－30 日の地区大

会のパンフレットが来ております。次回例会で配布し
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ます。 

   荒木前年度会計：報告 

５．委員会報告：①前年度決算報告（荒木会計）：昨年度

の決算が上がりましたので、ご報告いたします。…資

料配布。【山本パスト会長、会員の承認を受ける。】②

雑誌広報委員会（三谷委員長）：月初めの「ロータリ

ーの友」早読み紹介は、先週年度初例会でしたので、

本日簡単にさせて頂きます。もうお読みの方もおられ

るでしょう。7 月号は、新年度ということで、インド

出身のカルヤン・バネルジーＲＩ会長や、当地区炭谷

亮一ガバナーの紹介がされています。名前だけでも覚

えておきたいものです。また、当クラブのＨＰが、刷

新され、高瀬会長の写真や会長方針が掲載されていま

す。一度は、覗いてみて下さい。③米山奨学生カウン

セラー研修会(斎藤彰米山カウンセラー)：一通りの説

明を受けてまいりました。 

  三谷広報委員長 

６．その他：長谷川総一郎会員より展覧会のご案内 (3

点)：①井波美術協会員による小品展「小粋なアート

展」7 月 13 日～8 月 1 日、井波美術館【横山豊介会

員・横山幹会員・長谷川総一郎会員出展】②「第 3

回北陸二紀彫刻展」7 月 19 日～24 日、金沢市民芸術

村ＰＩＴ5 アート工房【長谷川総一郎会員出展】③「石

見銀山 現代彫刻小品展」7 月 13 日～25 日、島根県

大田市大森町 カフェのぼせモン。 

７．出席委員会 20 名中 16 名出席（80.00％） 

８．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 14 名、21000 円) 

坂井会員：本日は当館へようこそ。高瀬年度にエール。 

水島会員：高瀬年度スタートにエール。 

上田会員：新年度宜しく。親睦副委員長です、宜しく。 

斉藤会員：荒木親睦委員長さん、1 年間宜しく。 

小西会員：山本前会長・助田前幹事お疲れ様。高瀬会長・

浅田幹事、1 年間御苦労様です。 

三谷会員：高瀬新年度にエール。大相撲、観客少ないです

ね。 

河合会員：久しぶりの三楽園。今年エレクトです。 

三角会員：高瀬会長・浅田幹事、新年度宜しく。 

横山幹会員：高瀬会長・浅田幹事、1 年間御苦労様です。 

岩崎会員：今年度ＳＡＡ宜しくお願いします。 

荒木会員：暑い日が続きます。こんな時は無理しないで何

もしないが一番。 

山本会員：新年度懇親会、お世話様です。前年度決算が上

がりました。皆様のおかげで予算内で執行できました。 

浅田幹事：これから 1 年宜しくお願いします。 

高瀬会長：今年 1 年宜しくお願いします。 

 

＊新年度懇親会 

 

 高瀬会長 挨拶・乾杯 

「この懇親会は、3 つの意義があります。①前年度

の慰労②長谷川・中島両新入会員の歓迎③新年度発
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足のお披露目。井波庄川ロータリークラブが今後ま

すます発展するよう、皆様のご協力をお願いしま

す。」 

 

歓談の様子 

 

 

 

 

 

最後の締め：①山本パスト会長：20 人よりスタート

の新年度、ますます繁栄を祈って、1 本締め。②高

瀬会長：前年度会長幹事慰労・新会員歓迎・新年度

督励の意味で、万歳三唱。 

 

  

 


